

## Aktuelles Regionales

Neues Integrationskonzept für Frankfurt



### 01.10.2009 - Neues Integrationskonzept für Frankfurt

Stadträtin Nargess Eskandari-Grünberg hat heute in Frankfurt den Entwurf für ein neues Integrationskonzept vorgestellt. Daraus geht hervor, dass sich die aus 170 Nationen stammenden Ausländer in Frankfurt sozial immer stärker unterscheiden. Aufstiegsorientierte Türken hätten zum Beispiel mit aufstiegsorientierten Deutschen mehr gemeinsam als etwa mit traditionsbewussten Türken.

Der Entwurf für das neue Integrationskonzept soll mit Bürgern diskutiert und dann von den Stadtverordneten beschlossen werden. Erstmals wird diese Diskussion ab Montag im Internet unter der Adresse [www.vielfalt-bewegt-frankfurt.de](http://www.vielfalt-bewegt-frankfurt.de) geführt.

Zurück